



第25号



# 岩江中だより

←岩江中学校ホームページQRコード

発行日：平成30年 8月31日  
文責：三春町立岩江中学校長 角田健司  
電話：0247-62-8290  
FAX：0247-62-8380  
Email：iwae-j@fcs.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに、たくましく』～「共に」語り合い、分かち合い、響き合い、成長する学校～

## ○第2学期始業式 8月27日(月)

生徒128名と教職員全員で2学期の始業式を迎えることができたことは、当たり前のようなことですが、「全員でまた岩江中学校がスタートできる」と、校長としてとてもホッとしているところです。

始業式の式辞では、夏休み中の生徒たちの頑張りへの賞賛、2学期の様々な行事への生徒一人一人の活躍への期待、そして「心を開き、共に語り合い、分かち合い、響き合い、自分にできることは何かを考え、できることから一つひとつ取り組んでほしい」との願いを伝えました。

### <始業式での生徒代表発表>

- 1年代表 會田 芽さん
  - 2年代表 渡辺 直くん
  - 3年代表 高橋茉奈さん
- 3名が2学期の抱負を立派に発表してくれました。



## ○合唱、英語弁論、支部駅伝 各大会激励会 8月27日(月)

駅伝男子代表：渡辺敬介くん、駅伝女子代表：紺野ひかりさん、英語弁論代表：遠藤慎太郎くん、合唱代表：佐藤理子さんが、それぞれに大会への抱負を述べました。 <合唱披露の様子>

これまでやってきたことに自信をもち最高のパフォーマンスを出せることを期待しています。



## ○田村地区英語弁論大会 8月29日(水)

田村地区英語弁論大会に、本校から遠藤慎太郎くん、藤田心之輔くん、渡辺乙葉さんの3名が出場し、3人とも本番で素晴らしいパフォーマンスを見せてくれました。



最後に参加者全員での記念写真撮影！  
3名ともとても良い経験ができました。

渡辺乙葉さんが、暗唱の部で第3位に輝きました。おめでとうございます！

遠藤慎太郎くん、藤田心之輔くんのスピーチも入賞者に引けを取らない素晴らしい発表でした。

## ○部活動練習にICTを活用

野球部の練習を覗いたら、iPadを活用している様子が見られました。iPadで撮影した連続写真で投球フォームを見ながら、改善する部分などとても分かりやすく指導していました。言葉だけでは伝わらないことも、目で見ることで伝わる場合があります。授業や部活動など様々な場面でICTの活用を効果的に進めたいと思います。



9月3日(月)～7日(金)は学校オープンウィーク、相談ウィークです。この機会に是非、学校の様子をご覧下さい！相談なども受け付けます(校長室・保健室が窓口です)。